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平成２３年度第２回宇都宮市河内自治会議会議録 

 

１ 日 時  平成２３年５月２６日（木） 午後１時３０分～午後５時１０分 

２ 場 所  河内地域自治センター 第１・２会議室 

３ 出席者 

【委 員】 

１８名 

杉原弘修委員（会長），川上幸子委員（副会長），石渡重道委員，磯川康男委員，

伊藤昭博委員，太田達彦委員，加藤幸雄委員，君島京子委員，駒田静雄委員，

櫻井基一郎委員，渋井トミ子委員，清水惠美委員，五月女京子委員，田村正男

委員，中山光幸委員，真壁諦委員，松谷宣子委員，吉田惠美子委員 

【事務局】 

 ７名 

地域自治制度担当副参事，河内地域自治センター所長，地域経営課長ほか４名

４ 会議の公開･非公開   公開 

５ 傍聴者数        なし 

６ 会議経過 

（１）開会 

  ・本日の会議の出席者数は１８名，髙久委員・中西委員が欠席。委員数の過半数に達して

いるので，会議が成立することを事務局から報告。 

（２）協議事項 

 ①合併市町村基本計画の執行状況について 

  ア．主要事業の現地視察 

  ・資料１の現地視察予定表に基づき，２５か所の主要事業の現地視察を，約３時間かけて

実施した。 

  イ．主要事業についての協議 

【主な意見等】 

発言者 発言内容 

会長  合併市町村基本計画の執行状況についての答申をまとめるために，皆さんと意

見交換していきたい。 

前回の自治会議で各委員から出ました質問等について，事務局から報告をお願

いする。 

事務局  耐震工事実施済の小中学校施設の建物については，「今回の地震でも建物が倒壊

するような大きな被害はなかった」と，教育委員会から報告を受けている。 

 震災後の平成２３年度予算については，「現時点では，執行する予定である」と

関係各課から報告を受けている。 

 地域自治センターと生涯学習センターの整備については，「窓口・まちづくり・

ひとづくりの一体的な推進体制を全市的に整備していく方針を踏まえ，機能や施

設規模，設置場所等について検討している段階である」と報告を受けている。 

 農村公園の整備については，「平成２２年度に打合せを実施し，広場・駐車場・

農園などの設置要望が出ており，引き続き検討する」と報告を受けている。 

会長 報告事項を参考に現地視察を踏まえて，意見を伺いたいと思う。 
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委員 総合運動公園整備事業で，公園内に立ち木が一本もないので，出来たら大きな

シンボルツリーを一本植えて欲しい。 

事務局  自治会議委員からの意見として，担当課に伝える。 

会長 

 

 その他に，委員の皆さんから何かあるか。 

次に，事務局から何かあるか。 

事務局 

 

 答申に向けて，委員の皆さんから，ご意見を多数いただきたいと考えているの

で，意見票に記入のうえ，６月１０日（金）までに，事務局までメールまたはフ

ァックス等でご提出願う。 

資料５意見票の様式をメールで送るので，希望の方は，事務局まで申し出てほ

しい。 

会長 いただいた意見は，どのように扱うのか。 

事務局  皆さんからのご意見は，事務局でまとめ，答申の資料として次回の自治会議に

ご提示する。数多くのご意見を提出くださるようお願いする。 

委員  資料５の様式ですが，文字数と文字の大小については，こだわらず意見票にま

とめたいと思う。 

会長  前回の第 1 回の震災関連で，どう考えていくかは，次回のこの答申の主旨に沿

った範囲で，ご議論いただきたいと思う。 

以上で本会議を終わらせていただく。お疲れ様でした。 

（３）その他 

  ・次回の自治会議は，６月２８日（火）の午後２時から河内地域自治センターで開催予定。 

（４）閉会 


